
【埼玉県立本庄高等学校同窓会】 

平成２６年度第七回本部役員会 会議録 

      １ 開催日時 平成２６年１２月２０日（土） 

              午後３時３０分～４時５０分 

       ２ 開催場所 本庄高等学校 応接室 

       ３ 出 席 者 狩野会長、冨田・山口・斎藤・柿木・高橋・ 

須田・長沼・駒沢・永井副会長、川上事務局長・              

志塚・相川会計、埴岡顧問（校長） 

（韮塚教頭・平沢事務部長） 

会議の概要 

 平成２６年度第七回役員会は、上記により開催された。会議の進行は川上事

務局長が司会。 

次第１ 開会のことば 永井副会長。 

次第２ あいさつ 狩野会長 

次第３ 来賓あいさつ 埴岡顧問（校長）「１２月１３日（土）、第１回の 

定時制入試の説明会を行い、６名が参加。本日午前に全日制入試の説明 

会を行い、４００名の中学生・保護者等が参加した。 

 本庄高校校歌碑の建設について、予算５００万円以内で、４業者から 

見積りとデザインが提示された。過日、PTA による投票済みで、本日、 

役員による投票と合わせて業者を決定し、卒業式までには設置したい」 

次第４ 議題は、会則により狩野会長が議長に就任し、議事に入った。 

 

４ 報告事項 

（１） 校歌碑の建設について 

平沢事務部長が説明。業者選定のための役員による投票を行い、PTA の

投票と合わせた結果、岡部の柿沢石材店に決定。３月１３日が卒業式の

ため、３月１２日以前に除幕式ができるようにする。 

 

５ 議題 

（１）新年懇親会の開催について 

  ・川上事務局長が説明。 

   開催日：平成２７年１月１７日（土）  会場：五州園 

   午後３時から支部長会議を行う。役員は午後２時集合。 

  ・須田副会長が懇親会開催前の現役吹奏楽部生とのアンサンブルコン 

サートについての説明。 



   午後３時３０分から４時２０分まで、「本庄高校吹奏楽部とチェロ須 

田氏のアンサンブルコンサート」を行う。吹奏楽部からは１１名の生徒 

が参加。須田副会長と吹奏楽部生徒は午後１時集合。 

・川上事務局長が懇親会について説明。 

 当日同窓会報と懇親会次第を出席者に配布する。開会の言葉に続き、 

スローガン斉唱。校歌（旧制中学、高等女学校、新制高校の３曲）斉唱。 

会長・来賓の挨拶、乾杯に続き、出席者の自己紹介、支部長や副会長に 

よる締め、閉会の言葉で終了。 

（２）オフラインミーティングについて 

    狩野会長が説明。 

    フェイスブックに現在３０２名が参加。フェイスブックに参加してい 

る人に集まってもらって名詞交換会を兼ねたオフラインミーティングを 

開催したいが、日程については今後検討したい。会場は未定。     

（３）今後の事業について 

    川上事務局長が説明。 

    次回役員会は、平成２７年１月１７日新年懇親会を兼ねる。            

 （４）その他 

   ・狩野会長より、９５周年の式典については、講演会や植樹について検 

討する。 

   ・志塚会計より、毎年、卒業生に同窓会から印鑑を贈呈している。今年 

度、全日制３１８名、定時制１２名が卒業する。３３万円の予算で、学 

校にお願いする。 

     

６ 閉会の言葉  冨田副会長 


